6 Piéces

200 m?
Réf. 5061/LesHouches-5165428
1 870 000 €

Chamonix-Mont-Blanc
Maison a vendre (74400)
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Dans un environnement champétre, ce chalet, signé par I'architecte
Mazza offre de beaux volumes et le charme d'une construction en
rondins. Le chalet se situe au bout d'une impasse, faisant face a un
champ et a une vue dégagée sur les montagnes, un environnement
exceptionnel pour les amoureux de la nature.ll se situe entre les
Houches et Chamonix centre.Le chalet d'environ 200 m? de surface
utile édifiée sur une parcelle de 1220 m? est réparti sur trois niveaux :A
|'étage principal, cuisine avec bar, une grande piece de vie avec

cheminée donnant sur les terrasses orientées sud et ouest, une ...

In a rural environment, this chalet, signed by the architect Mazza, offers beautiful
volumes and the charm of a log construction. The chalet is located at the end of a
dead end street, facing a field and a clear view on the mountains. It is located
between Les Houches and Chamonix center.The chalet of about 200 sg.m of
useful surface built on a plot of 1220 sq.m is distributed on three levels.On the
main floor, there is a kitchen with bar, a large living room with chimney overlooking
the south and west facing terraces, and a bedroom.On the ground floor, two double

bedrooms open on the natural ...

CIMALPES
519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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